



Atiende Ricardo Monreal llamado de Sheinbaum

El diputado Monreal señaló que los montos que dio a conocer el senador Adán Augusto López de dos contratos cuestionados son falsos.

El coordinador de **Morena** en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal Ávila**, expresó su respaldo al llamado que hizo la presidenta **Claudia Sheinbaum** a los líderes de **Morena** en el **Congreso de la Unión** para que mantengan la "cabeza fría", luego de la confrontación generada por supuestas irregularidades en contratos suscritos en la Legislatura pasada y que **Adán Augusto López** llamó "negocitos añejos".

"El llamado de la Presidenta de la República es oportuno. Tiene eco en mí, por lo que atenderé su sugerencia. Pero sí es importante aclarar la verdad. Yo no voy a aceptar que por actitudes falsas se me lastime. Entonces, sí voy a hacer caso, pero tienen que aclarar todo", expresó.

El diputado Monreal señaló que los montos que dio a conocer el senador **Adán Augusto López** de dos contratos cuestionados son falsos.

Además, insistió en que no se recortó el presupuesto asignado al Senado para 2025. "No es cierto, es muy sencillo. Se le subió 3% con respecto al presupuesto de este año, es decir, de 4 mil 955.2 millones de pesos a 5 mil 103.8 millones, que significa un aumento de 148 millones de pesos", puntualizó.

<https://elporvenir.mx/nacional/atiende-ricardo-monreal-llamado-de-sheinbaum/805528>